

ADDRESS

Pj Bupati Batang, Ajak ASN Bersatu Berikan Pelayanan Terbaik pada Masyarakat

Lutfi Adam - BATANG.ADDRESS.CO.ID

Sep 12, 2023 - 19:10



Batang - Penjabat (Pj) Bupati Batang Lani Dwi Rejeki, untuk pertama kalinya memimpin apel pagi di lingkup Pemerintah Kabupaten Batang, di halaman Pendopo Batang, Kabupaten Batang, Senin (11/9/2023)

Pagi ini kesempatan yang luar biasa, kita bertemu pertama kali di lapangan ini bukan hal yang disengaja. Bukan suatu rekayasa, bukan satu kesengajaan. Saya

bisa hadir di hadapan Bapak Ibu sekalian adalah jalan Tuhan. Sebagai umat beragama, kita tentu menyadari hal tersebut,” katanya

Ia juga menekankan kepada semua Aparatur Sipil Negara (ASN), kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD), kepala bidang, kepala seksi, bahwa ASN di Pemerintahan Kabupaten Batang adalah satu tim besar

Saya hadir disini karena sebagai ASN diberi perintah oleh negara untuk bisa membantu menjalankan roda pemerintahan di Batang. Mari kita tetap bersatu membangun Kabupaten Batang dan berupaya memberikan pelayanan yang terbaik pada masyarakat,” tegasnya

Ia juga menyampaikan, bahwa Pemkab Batang sudah 7 kali berturut-turut mendapatkan penghargaan Predikat opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) atas laporan hasil pemeriksaan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD)

Meskipun meraih opini WTP, bukan berarti tidak ada masalah atas laporan keuangan Pemkab Batang. Pasalnya, ada beberapa catatan yang harus ditindaklanjuti untuk diperbaiki oleh jajaran di lingkungan Pemkab Batang,” jelasnya

Lani juga menerangkan, kita kerja berdasarkan aturan, sehingga laporan keuangan yang kita susun juga sesuai akuntansi pemerintahan

Alhamdulillah Batang relatif kecil untuk temuannya, artinya temuan dari nilai jumlah semakin kecil dari tahun ke tahun. Catatan dan rekomendasinya pun sudah ditindaklanjuti oleh OPD terkait,” terangnya

Maka dari itu, mari kita semua untuk saling bersinergi bahu membahu membangun Kabupaten Batang yang lebih maju lagi, agar Kabupaten Batang ini lebih dikenal lagi diluar sana.

Adam Batang